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Nom du Projet de
ITavaux

Travaux d'Eclairage public par la pose de 11 (Onze) lampa^nircs^s'olaires dans
certaines localités de la Commune de BELEL

Délai d'Exécution

(en jours calendaires) Quatre-vingt-dix (90) Jours

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotations et achat de quittance.

Un dossier de demande de cotation incluant les conditions de soumission, un descriptif des travaux et les conditions
comi actuelles envisagées, csT>nis à la disposition par le Maire de la Commune de BELEL, Maître d'Ouvrage, pour le compte
de la ('ommune de BELEI., Maître d'Ouvrage, à toute entreprise qualifiée intéressée à exécuter lesdits travaux.

Adiat de quittance

1 .c dossier de demande de cotations peut être retiré auprès du Secrétariat Particulier de la Mairie de BELEL, moyennant la
somme de quinze mille (15 000) F CFA, payable à la Recette de la Commune de BELEL (contre reçu), à partir du pendant
les jours ouvrables, entre 07 heures 30 minutes et 15 heures 30 minutes, dès publication du présent Avis.
2. Participation
L.a participation à cet appel à la concurrence est ouverte aux entreprises ayant soumis un dossier de demande de pré qualification
Cl étant enregistrées par les services de f UCR du PROLOG dans le domaine d'intervention des Ouvrages d'art.

La participation à cet appel à concurrence est aussi ouverte à toute entreprise pouvant répondre aux conditions de
quaiincations administrative, technique et financière telles que définies dans le dossier de demande de cotation.
3. Langue de l'offre
1.'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doivent être rédigés en langue française ou anglaise.
4. Conditions de dépôt des offres
4.1. Le soumissiomiairc mettra l'original et six (06) copies de son offre dans une enveloppe anonyme adressée au Maire de la
Commune de BELEL), à déposer au Service en charge de la Gestion des Marchés Publics
4.2. ifcnveloppe anonyme portera la mention ;

A m DE CONSUL TA TJONDE DEMANDE DE COTA TIONS N° J 'Ç/DC/R-AD/D-F&D/CIi/SG/SIGAM/2025
Wo un y ?025 travaux d'eclairage public par pose de ii (onze) lampadaires
SÔLA mfev IJANS CERTAINES LOCALITES DE LA VOIE PUBLIQUE DE LA COMMUNE DE BELEL : m à l'Entrée
Alhadji Ahmadou Garoua; 01 à Mbelia Nanadji ; 01 descente chefferie; 01 à l'Entrée Abba Souley; 01 à la Mosquée
AlluuJji Manou; 01 en face de Yerima Baouro ; 01 à l'Axe Carrefour Vélo - Kaw Djidji ; 01 Descente carrefour Abba
Issa; 01 au carrefour Abba Issa ; 01 à l'Entrée M. Badawioii et 01 au carrefour papa photo. « En procédureiPursence »

"A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENr ».

NB : L'offre devra être accompagnée d'une clé USB contenant la version numérique sous format Excel du bordereau des
prix unitaires et du cadre de détail quantitatifet estimatif
5. Date et heure limite de dépôt des offres

L.es offres doivent être reçues à l'adresse indiquée dans la Demande de Cotation, avant la date et l'heure fixée dans la
Demande de Cotation. Toute oflie présentée après l'heure fixée ne sera pas ouverte et sera retournée au soumissionnaire.



J-

Date limite de réception des offres Le à 10 heures 00.

Lieu de dépôt Secrétariat Particulier de la Mairie de BELEL,

6. Ouverture des plis

6.1. Les plis seront ouverts on séance plénière par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la
Commune de BELEL, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandates ayant une purfaile

connaissance du dossier, à la date, heure et adresse précisées dans la lettre de Demande de Cotations.

Date et heure d'ouverture des plis Le à 11 heures 00

Lieu d'ouverture des plis Salle des actes de la Commune de BELEL par la Commission Interne de Passation
des Marchés de la Commune de BELEL.

6.2. Les noms des soumissionnaires et les montants des offres seront lus à haute voix et seront consignés par le secrétaire do
la Commission de Passation des Marchés, dans un procès-verbal de la séance d'ouverture des plis.

BELEL, le . .
Le Maire de la

coniracj,

Ampliations :
DD/MINMAP (01);
UCR/PROLOG (01);
ARMP/ADAMAOUA(01X jf
CIPM(01); K
CHRONO(OI); n t \U'i.V.
AFFICHAGE (01).
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NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION

/QFC/R-AD/D-F&D/CB/SG/ITPPMS/2025 OF THE 1.3..N[IV...?P.W....

Naine of Ihe Project Public Ughting works involving the installation ofll (Eleven) solar-powered streetUghts
in certain localities in the BELEL Council, Vina Division, Adamawa Région

Funding : PROLOG / BELEL COUNCIL

fime for completion

(in calcndar days)
Ninety (90) days

1. Consultation of Requcst for Quotation

A Rcquest for QuotaNÎKn inciudind bidding conditions, scopc of the works and conlract conditions is made available by the
lîliCl'L CoLincil to any q^iatiricd contracting company intercsted in executing such works.

The t1le can be consullcd on working days, between 07,30 and 15.30 atthe internai public contract management structure
(SIGAMP) of the Commune of BELEL, tèll: 696 74 37 87 as soon as this notice is published, on présentation of a receipt
cci-iir> ing payment of the non-refundablc sum of fiÛeen tliousand (15,000) CFA francs to the municipal revenue office of the
Coinnuine of BELEL reprcsenting the cost of purchasing the file.
2. Participation
The paiiicipalion in bidding process is opcn to the following companies who submittcd a rcqucst for prcqualification and who
aie rcgisiered by the Régional Coordination Unit of PROLOG Adamawa in the water supply ficld of intervention.
1 he participation in bidding process is aiso open to any otiier company not registercd under the PROLOG that can
subinit additionai administrative, tcchnical and financiai documents anncxcd to this

•>. luinguage of the Quotation
Tlic quotation, as wcll as al! cnclosures, must be m the Frencli or the English language.
4. (i^onditions of submission of Quotations
4.1. Tiie tcndcrcr shall place the original and six (06) copies of its tender in an anonymous envelope addressed to the Mayor
of ihc Commune of BELEL, le be deposiled at the intemal structure for the management of public contracts (SIGAMP) of the
(Aniuiuinc of BELEL, tel: 693 26 34 89.
4.2. The anonymous enveloppe shall bear the following mention:

« NmUJEOF REQUEST FOR QUOTA TION
''^'X;y/QFC7R-AI>/l)-F&l)/CB/SG/ITPPMS/2025 OF THE ..1.3.,^^.,
nihlidh^htin^ works involviii^' the installation of 11 (Eleven) solar-poweredstreetUghts in certain localities in the BELEL

CoancU, Vina Division, Aclumuwa Région
"T(t ONLYBE ORENED DU RING THE BID-OPENING SESSION OF THE TENDER BOARD" ».

NU: The ofï'er must be aacomnanied hv a UBS kev containins the iTniital version in excel format ofthe unit price slip and

the quantitative and estiniated détail setting.

5. Deadline for subinlssion of quotations
The quoUiiions must be rcccivcd at the addrcss indicate in ihc Rcqucst for Quotation bcfore tlie appointed date and time in
the Rcqucst for Quotation, Any quotation deposited after the spccificd deadline shall not be opened and shall be retumed to
the biddcr.



Dcadiinc for submission The 10.00 AM

Place of deposit of bids

6. Opening of quotations

6.1. The quotations shall be opcncd by the internai Tenders Board of the in the presence of the biddcrs or their niandalai
représentatives having fui! knowledge of the file, at the date and time mentioned in the notice^ Reqiicst for Quolation.

Deadline of blds opening The 11.00 am

Place of bids opening
Tender Board's conférence Hall of the internai Tenders Board BKLKL

Council Town hall

6.2. Dtiring the Tenders Board opening session, the bidders' names and the amounts of llieir qiioialion shall be rcad oui
loiider and shall be recorded by Ûie secretary of the Tenders Board, in the minutes of tlie bid opening session.

Le Maire de,la Commune de BELEL

Amniiations :

■  DD/hmUAP (01);
UCR/PROLDG (01):

•  ARMP/ADAK'IAOUA (01);
-  C!PM(01);

-  CHRONO (01);
-  AFFICHAGE (01).


